



地域と学校の架け橋

～きずな～

学校通信 第345号 令和3年6月30日
発行 北海道阿寒高等学校
〒085-0213 釧路市阿寒町仲町2丁目7番1号
TEL: (0154) 66-3333 FAX 66-3303
U R L : <http://www.akan.hokkaido-c.ed.jp>
「絆」はホームページでもご覧いただけます

『今できることを』

北海道阿寒高等学校長 橋本 功

阿寒町の道路に3色の花が色鮮やかに並ぶとともに、気温も少しずつ高くなりすごしやすい季節となりました。5月から6月にかけて緊急事態宣言が出されたこともあり、都合により延期した行事が一部ありますが、おおむね予定している教育活動をすすめることが出来ました。ただし、7月の学校祭については、これまで保護者のご協力をいただき実施していたPTAバザーや生徒の活動の様子を見ていただく機会として一般公開を行っていましたが、密集・密接を避けるため残念ながら今年度も中止とし、生徒と教職員のみで行わせていただくこととなりました。6月1日に、北海道教育委員会より令和4年度から6年度までの公立高等学校配置計画案が示されました。本校につきましては、2年連続で入学者が20名に届きませんでした。釧路市における高校の教育機能の維持向上に向けた具体的取組と効果が勘案されて、再編整備を留保される形となりました。令和6年度の計画案では釧路管内の4つの学校で学級減が示されており、今後についても予断を許さない状況である事には変わりはありません。引き続き生徒募集に取り組むとともに、まずは今在籍している生徒一人ひとりに対して、充実した教育活動の実践を図っていきます。今年度より2年間にわたり、校舎の大規模改修工事を行います。近隣住民の皆様には工事の関係車両や騒音等でご不便やご迷惑をおかけしますが、ご理解を賜りますようお願いいたします。

支援員さんが来てくれています

～支援員さんより～

今回、阿寒高校の支援員として皆さんの勉強をお手伝いすることになりました松川です。どうぞよろしくお願いいたします。出身は青森県の五所川原という津軽平野のど真ん中です。北海道に憧れてこの地にやってきました。阿寒高校の第一印象は、素直な生徒が多く、熱意あふれる先生がいっぱいという感じです。僕も少しでも皆さんの力になりたいと思っています。気軽に声をかけてください。昼の休み時間や放課後の学習など、短時間でもよいですから一緒に勉強しましょう。

グラウンド転圧

6月12日(土)高山建設株式会社様より本校グラウンドの転圧及び整備をしていただきました。この場を借りて厚くお礼申し上げます。生徒達も元気に体育の授業に励んでいます。近隣の皆さまには、今後ともご理解とご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。



職場体験学習中間報告



6月10日(木)・11日(金)(1名は7日(月)に実施)に2年生7名が職場体験学習に参加しました。今年は新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言が発出された関係で、全員が6月の職場体験学習に参加することはできませんでした。今回参加できなかった9名については8月に実施予定で調整をしています。

体験学習では、「働くということはどういうことか」「仕事に対する自分の適性」「職場でのコミュニケーションの大切さ」など多くのことに生徒たちが気づかされる機会になったと思います。今回の体験学習で学んだことをもとに、3年生での進路実現に向けて頑張ってもらいたいと思います。

お忙しい時期に体験学習を実施していただきました事業所の方々には大変お世話になりました。この場を借りてお礼申し上げます。

国道花壇整備

6月17日(木)、1年生の生徒たちが近隣の国道沿いの花壇の植栽を行いました。植えられた花は3種類。橙と黄のマリーゴールドと赤のスイートピーでした。生徒たちは慣れない手付きでスコップを握って土を掘り返し、花の苗を丁寧にひとつひとつ植えていました。互いに声をかけ合い、時には傍らの友人にコツを教えながら、暑さにも負けずに色鮮やかな花壇作りに勤しんでいる様子でした。



リヤカーをいただきました

6月17日(木)、林PTA会長が勤務されている特別養護老人ホーム鶴の園より、リヤカーを寄贈していただきました。体育の授業や部活動、学校行事など、今後の教育活動において大切に使用させていただきます。教職員一同、感謝申し上げます。



7月行事予定

- 10日 学校祭
- 12日 振替休日
- 16日 地域巡検 (1・2学年)
- 26日 全校集会
- 27日 夏季休業 (~8月18日)



科目選択ガイダンス

科目選択ガイダンスを2年生(6月11日)、1年生(6月21日)の日程で行いました。ガイダンスでは各選択科目の担当教員から、履修方法や授業内容について説明をしました。生徒たちは真剣に説明を聞き、悩みながら1回目の希望調査用紙を記入していました。最終希望調査は9月下旬に実施される予定です。自分の進路目標や、興味・関心についてじっくりと考えたうえで、納得のできる選択をして欲しいと思います。